

Des leaders de la guérilla auront une rencontre avec le président de la Colombie



Bogota, 25 mars (RHC)- Des leaders des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie. Armée du Peuple ont annoncé qu'ils auront une réunion avec le président Juan Manuel Santos demain dans la ville colombienne de Cartagène des Indes

La rencontre a pour objectif d'évaluer l'application des accords de paix signés en novembre 2016.

Les leaders de la guérilla, Iván Márquez et Carlos Antonio Lozada font partie de la délégation qui participera à la rencontre.



Radio Habana Cuba